



2011 SCHOTTER CUP

Info-Brief Nr. 12 vom 30. November 2011

Hallo liebe Schotterfreunde,

der Schotter-Cup 2011 hat beim High Forest Rallye Festival ein gelungenes sportliches Finale erlebt. Günther Werner und Hans-Peter Schmitz haben auf glanzvolle Weise den Titel erkämpft, Mika Kitola und Jukka Pollari haben die Saison nach langer Führung als würdige Vizemeister abgeschlossen. Einen überraschenden dritten Platz schaffen Jürgen Neumann und Gordon Pfarr, die beim Auftakt in Nordhausen erst ihre fünfte Rallye überhaupt bestritten haben. Allen Preisträgern einen herzlichen Glückwunsch, euch allen ein herzliches Danke für euren Einsatz und eure Fairness in einer Saison 2011, die durch drei Absagen nicht ganz einfach war.

1. Siegerehrung Schotter-Cup am 14. Januar 2012

Die Siegerehrung für den Schotter-Cup 2011 wird wieder gemeinsam mit den ADMV-Rallye-Meisterschaften durchgeführt. Ändern wird sich das Hotel: Nach fünf Jahren in Schöneck wird die Siegerehrung diesmal im Hotel Alte Spinnerei in Burgstädt stattfinden.

Termin: Samstag, der 14. Januar 2012 in Burgstädt, ab 18.00 Uhr

Anschrift/Navi-Ziel: 09217 Burgstädt, Chemnitzer Straße 89-91. Burgstädt liegt rund 10 km nordwestlich von Chemnitz und ist von der Autobahn A4, dann B95 bis Hartmannsdorf, bestens zu erreichen. Die Alte Spinnerei liegt in der Ortsmitte und hat auf der Rückseite 150 Parkplätze. Das Hotel bietet 250 Plätze im Saal und 170 Betten. Nähere Informationen könnt ihr auf www.hotel-altespinnerei.de ansehen.

Zum Ablauf: Einlass in den Festsaal ab 18 Uhr, kalt-warmes Büfett gegen 18.30 Uhr, Siegerehrung ab 20 Uhr, Schotter-Cup als zweite von acht Serien. Bis hier nach fester Sitzordnung, danach lockeres Beisammensein ohne Sitzordnung. Ende offen!

Einladung und Anmeldeformular sind angehängt. Bitte benutzt die beigegefügte Anmeldung und sendet die Platzbestellungen und ggf. Zimmerbestellungen direkt an

Antje Landsmann
Am Gutshof 13
09629 Reinsdorf

und zwar spätestens **bis zum 5. Dezember**. Da der Saal jedes Jahr ausverkauft ist, kann es nach diesem Termin eng werden! Bitte überweist den fälligen Betrag umgehend an

Kontoinhaber:	Chemnitzer AMC
Konto	358 2000 744
Bank	Sparkasse Chemnitz
BLZ	870 500 00
Stichwort	Abschluss ADMV-RM + Name

2. Rückblick High Forest Rallyefestival am 12. November

Der letzte Lauf des Jahres 2012 wird eine runde Sache. Fast 100 Teams kommen in den Landal Ferienpark Kell im Hochwald, darunter 26 Teams aus dem Schotter-Cup. Die Strecke besteht aus dem bekannten großen Rundkurs in Hermeskeil mit 90% Schotter und einer neuen Strecke bei Gusenburg mit rund 30% Schotter.



2011 SCHOTTER CUP

[Info-Brief Nr. 12 vom 30. November 2011 \(Seite 2\)](#)

2. Rückblick High Forest Rallyefestival am 12. November

Nach zwei völlig verregneten Ausgaben herrscht diesmal trockenes Wetter, allerdings stellt die zweite Schleife mit Nebel – stellenweise echt dicht – hohe Anforderungen an alle Teilnehmer.

Drei Wochen nach dem Sieg im Siegerland ist auch im Hochwald gegen Rainer Keck, Stefan Hab und ihren Mitsubishi kein Kraut gewachsen. Michael Dinkel und Michael Bayer können mit einem starken Endspurt den zweiten Platz, die Gruppe N und die Cup-Kategorie 3 gewinnen. Jaakko Keskinen beendet seine Pechsträhne und kommt auf Rang 4 ins Ziel. In der Kategorie 2 – leider wieder dünn besetzt – schafft Jochen Kurz den Sieg.

Um den Sieg im Schotter-Cup kämpfen Mika Kitola im Honda Civic und Günther Werner im BMW 318is direkt gegeneinander. Günther Werner und Hans-Peter Schmitz ziehen auf der letzten Prüfung an den bis dahin führenden Finnen Mika Kitola und Jukka Pollari vorbei und machen mit Klassen- und Kategoriensieg den Titelgewinn klar. Jürgen Neumann und Gordon Pfarr machen – wie Werner mit nur fünf Starts – das Podium komplett für die Autos aus der Klasse F8 und der Cup-Kategorie 1. Cup-Neuling Björn Becker und Yvonne Karbaum schaffen als beste Allradler Platz 4 vor Rudi und Simone Weileder, die nach der Babypause mit zwei Gesamtsiegen ein starkes Comeback feiern.

3. Abschlusstabelle

Die Ergebnisse vom High Forest Rallye Festival stehen seit dem 13. November im Netz. Die Abschlusstabelle hat bei der letzten Überprüfung noch eine kleine Korrektur erhalten, weil beim Havellandpokal in der Kategorie 1 die Plätze von Andreas Leue und Felix Sterk vertauscht waren. Der Endstand des Schotter-Cups 2012 ist als Datei angehängt.

4. Ausblick Schotter-Cup 2012

Der beigefügte vorläufige Terminkalender 2012 zeigt u. a. die geplanten Schotter-Cup-Läufe. Voraussichtlich noch in dieser Woche gibt es Klarheit, ob die Rallye Wittenberg durchgeführt wird und ob die Roland-Rallye am ersten Mai- oder am letzten April-Wochenende stattfindet. Hinter der Rallye Mitteldeutschland steht die Nachfolge-Veranstaltung der Sachsenring-Rallye in Leipzig.

Alle Rallyes, die in schwarz im Kalender stehen, sind noch nicht bestätigt. Dieser Terminkalender wird alle paar Tage aktualisiert, schaut gelegentlich auf unsere Website.

5. Heiko Scholz

Der Spendenaufruf hat alle Erwartungen übertroffen. Kerstin Munkwitz und ich haben Alexandra Scholz am 19. November besucht und ihr einen ansehnlichen Betrag übergeben können. Im Namen von Alexandra Scholz und ihrem kleinen Sohn Gerhard sagen wir euch ein ganz herzliches Dankeschön. Wir lassen die Spendenaktion noch bis Weihnachten weiter laufen.

Viele Grüße
Alfred Gorny